

# Con una jornada llena de tradición y reconocimiento, la Ilustre Municipalidad de Cauquenes conmemoró, esta mañana, el "Día de Prodesal"



avances y proyectar acciones del plan de trabajo 2025. Durante la celebración, el alcalde Muñoz destacó la importancia del trabajo campesino para el bienestar de sus familias y el desarrollo de Cauquenes, además entregó premios y reconocimientos a usuarios destacados de PRODESAL, como una manera de valorar el esfuerzo diario de quienes han impulsado proyectos innovadores y productivos en sus predios. La jornada incluyó más de 20 stands de empresas y servicios ligados al agro, quienes expusieron sus productos, insumos y tecnología a los asistentes; se ofrecieron charlas técnicas y capacitaciones en diferentes materias por parte de expertos. Además, los agricultores pudieron disfrutar de un momento de camaradería con la degustación de productos locales, reafirmando el compromiso del municipio con la agricultura familiar campesina y con quienes, desde el campo, contribuyen al progreso de toda la comuna.

Con una actividad especialmente preparada para los usuarios de este programa, en dependencias del Club de Rodeo Pelluhue, en el Barrio Estación. La actividad, orga-

nizada en conjunto por el municipio y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), fue encabezada por el alcalde, Jorge Muñoz, los concejales Matías Ceballos, Nelson Ro-

dríguez y Álvaro Apablaza, junto a la coordinadora de PRODESAL Cauquenes, Marcela Durán y el representante de INDAP, Roberto Moreira y reunió a representantes del

mundo rural, equipos técnicos y agricultores de distintos sectores de la comuna, quienes compartieron experiencias y participaron en una mesa de coordinación para evaluar